

Liebe Freundinnen und Freunde,

hiermit bewerbe ich mich als eure BV-Kandidatin und als Direktkandidatin für den Kommunalwahlbezirk 14 Mittelmeiderich-Süd/Untermeyderich-Süd/Ratingsee.

Zur letzten Wahl 2020 habe ich bereits auf Listenplatz 1 für die BV kandidiert und einen super Wahlkampf hingelegt. Wir konnten gemeinsam 2 Sitze in der Bezirksvertretung Meiderich/Beeck erkämpfen.

Damals wurde ich überraschend auch in den Rat gewählt und habe mich aus Zeitgründen damals entschieden, das BV-Mandat niederzulegen und mich auf den Rat zu fokussieren.

Warum bewerbe ich mich also erneut für die BV? Ich möchte meine in der Zwischenzeit geknüpften Kontakte und mein know how durch die Ratsarbeit in die BV einbringen. Ich war in den letzten Jahren stets als Beratendes Mitglied Teil der BV und habe auch ohne Mandat viel Arbeit in die BV investiert.

Ich habe mich bei Aktionen rund um den Ausbau zur A59 beteiligt und bei den Erörterungsterminen zum Planfeststellungsverfahren der Autobahn GmbH unsere Position für den Tunnel vertreten. Ich habe viel Engagement in die Wiederbelebung der Beecker Kirmes gesteckt und generell im Stadtteil viele Termine wahrgenommen z.B. die Teilnahme am Runden Tisch Bruckhausen, dem AKSUS und dem Meidericher Bürgerverein. Ebenso habe ich die Mahnwache der Thyssen Mitarbeitenden besucht und mich stets mit den Beschäftigten solidarisiert.

Einen großen Teil meiner Zeit habe ich zudem mit Wahlkampf in unserem Bezirk verbracht. Zu jeder Wahl seit der Kommunalwahl 2020, der Bundestagswahl, der Landtagswahl, der Europawahl und jetzt erneut zur Bundestagswahl 2025 habe ich Wahlkampfstände organisiert, Plakate auf- und wieder abgehängt, geflyert und versucht die Bürger:innen für uns Grüne zu begeistern.

Ich hoffe, dass ich mit meinem Engagement auch euch begeistern kann und freue mich über eure Stimme.

Wer noch mehr von mir und meiner Arbeit erfahren möchte, kann sich hier umsehen:

[Instagram](#)

[\(8\) Facebook](#)

Und noch kurz allgemein zu meiner Person:

Kathrin Selzer, 37 Jahre alt, Meidericherin, Portfoliomanagerin bei Stadtwerke Düsseldorf AG und MSV Fan/Mitglied

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bewerbe mich für den Listenplatz zwei und als Kandidatin für den Kommunalwahlbezirk 11 Laar/Beeck-West/Beeckerwerth und mache euch ein Angebot, meine aktive Arbeit, die vielen gewonnenen Kontakte und mein Engagement weiterhin für und in unseren Bezirk einzubringen.

Nach einem großartigen Wahlkampf vor fünf Jahren hoffe ich erneut auf ein starkes Ergebnis und die Möglichkeit, weiterhin mit mindestens zwei Plätzen in der BV vertreten zu sein. Seit knapp zehn Jahren bin ich Sprecherin unseres Ortsverbandes und habe sowohl als OV-Sprecherin als auch beratendes Mitglied der Bezirksvertretung an vielen Terminen, Arbeitskreisen und sonstigen bezirklichen Terminen teilgenommen.

Ich war als Kommunalpolitikerin und als Mitglied des Meidericher Bürgervereins aktiv an unterschiedlichen Aktionen zum Ausbau der A59 beteiligt. Schulpolitische Themen aus dem Bezirk begleite ich neben dem Schulausschuss ebenfalls durch die Teilnahme am AKSUS (Arbeitskreis Schule und Stadtteil e.V.) und hatte zudem viele Austauschrunden mit Vertreterinnen und Vertretern aus dem Bereich Schule. Auch das Thema Sicherheit und Ordnung begleitet mich nicht nur im Ausschuss für Ordnungs- und Bürgerangelegenheiten, sondern auch in unserem Bezirk. Ich möchte mit fairen, sinnvollen und präventiven Maßnahmen an Herausforderungen gehen und nicht mit Stigmatisierung und einer Law & Order Politik!

Als Team „Task Force Beeckerkirmes“ haben Kathrin und ich uns aktiv für den Erhalt der Beecker Kirmes eingesetzt, die Arbeit läuft noch und wir sind zukünftig sicher weiterhin nicht nur an den Austauschrunden, sondern auch an allen Kirmestagen aktiv vor Ort. 😊

Zur weiteren Arbeit im Bezirk gehört meine regelmäßige Teilnahme am Runden Tisch Bruckhausen, der Bürgerinitiative B.I.G in Beeckerwerth, dem Meidericher Bürgerverein (auch als Beraterin) und der Austausch mit Akteurinnen und Akteuren aus den unterschiedlichsten Bereichen aus dem Bezirk. Dazu gehörten im vergangenen Jahr auch mehrmalige Besuche der Mahnwache der Thyssen Mitarbeiter*innen.

Besonders schön sind die Erfolge in der Bezirksvertretung, die im Gegensatz zum Rat schnell und erfolgreich erreicht werden können. Ich bin unglaublich stolz auf viele kleine Erfolge, die wir aus den Austauschrunden mitnehmen und umsetzen konnten. Ein persönliches Highlight sind die fünf neuen Fahrradständer in Beeckerwerth, die ich mit einigen Anrufen, vielen Fotos, Mails und vor Ort Terminen realisieren konnte.

Eigentlich ist es viel, viel mehr, Eindrücke gibt es bei mir in den sozialen Netzwerken, schaut gerne rein.

Ich habe Lust auf mehr und ich hoffe ihr auch! Ich freue mich über eure Unterstützung.

Noch kurz zu meiner Person:

Pelin Osman, 36 Jahre alt, geboren in Griechenland und aufgewachsen in Düsseldorf. 2014 nach Duisburg gezogen, seitdem Meidericherin, Lehrerin, Kunstpädagogin und Ausbildung im Handel. MSV Fan und Vereinsmitglied (meine Integration ist somit gelungen), Gründungsmitglied AG Party.

Eure Pelin

Liebe Freundinnen und Freunde,
hiermit bewerbe ich mich als Direktkandidat für den Wahlkreis 10
Beeck/Bruckhausen/Landschaftspark, wo ich mein Engagement für und in unseren Bezirk einbringen
möchte.

Ich bin Mitglied im Beirat für Menschen mit Behinderung, einer der Sprecher des AK - Beirat für
Menschen mit Behinderung unserer Partei., Mitglied des lokalen Planungs- und Steuerungsgremium
für die Stadt Duisburg. wo auch ich mich aktiv für die Inklusion und Barrierefreiheit in unserer Stadt
einsetze. Im Februar 2025 habe ich aktiv am Wahlkampfstand mitgeholfen Flyer zu verteilen, um die
Bürgerinnen unserer Stadt von unserer Partei zu überzeugen.
Seit 2025 Beisitzer des KV. Duisburg.

Ich möchte nun auch in meinen Wahlkreis mehr bewegen und freue mich auf eure Stimme.

Kurz zu meiner Person:

Dirk Hähnel, 51 Jahre alt, wohne seit 2012 im Duisburger Norden, Aktivist für Inklusion und
Barrierefreiheit

Mit grünen Grüßen

Dirk